



EXITOSA TERCERA EDICIÓN DEL MARATÓN DEL MAULE

Aplausos. El osornino Alexis Barría ganó en 42K varones, mientras la sanantonina María Loreto Hernández fue la triunfadora en 42K damas. Masiva presencia de deportistas del centro, norte y sur de Chile, quienes fueron protagonistas de este evento, donde los mismos atletas destacaron su calidad.

CURICÓ. Salieron temprano desde la Plaza de Curicó en buses de acercamiento, aguantaron el frío precordillerano, vieron el amanecer en ruta y dieron vida, corriendo a esta prueba cuyo slogan es "Entre Montañas y Ríos". Más de 300 deportistas largaron en Los Queñes para ser protagonistas de los 42K, más de 700 corredores partieron en el sector de Guaiaco 3 para correr 21 kilómetros (entre ellos el alcalde de Curicó Javier Muñoz) y los 10K se iniciaron igualmente con más de 700 atletas en la esquina de la Ruta J-55 con Oscar Bonilla frente al Gimnasio de Romeral, todos los corredores con destino al estadio La Granja de Curicó, epicentro de un magno evento deportivo, que vio cruzar la meta de cada corredor y fue testigo de una aplaudida ceremonia de premiación.



Los deportistas destacaron nuevamente el evento atlético, como de los mejores del país.

terminó Carmen Carrasco, con 01:36:24 defendiendo los colores de Atlético Nancagua con 01:36:24. En tanto los 10K tuvo como vencedor en varones a Jimmy Ramos de Atlético Ibiza de Chiguayante con 37:00, segundo terminó Roberto Flores con 37:51 de Nancagua y tercero finalizó Mauricio González con 38:06. A su vez en damas la mejor en 10K fue la curicana Yendi Ugalde con 42:23, segunda Katherine Torrealba con un tiempo de 42:33 y el tercer puesto para Sofía Pérez con 44:17.

REACCIONES

Los deportistas destacaron nuevamente el evento atlético, como de los mejores del país. "Maratón del

Maule es la mejor en Chile en calle, va fijo siempre ahora en mi calendario anual", señalaron algunos deportistas, mientras otros dijeron ayer "es de las medallas más hermosas del país", "es una de las maratones más lindas por su organización, cuidado con los corredores, la medalla y los paisajes en ruta, un 7" y "el mejor kit de competencia que he visto, es el que debería tener la maratón de Santiago", destacaron algunos deportistas, mientras que desde la organización hubo satisfacción por el evento deportivo, que reunió finalmente a 725 deportistas en 10K, a 748 en 21K y a 315 atletas en 42K. La organización ya realiza balances y proyecta la cuarta versión del 2025.



La meta fue en el estadio La Granja.

LOS GANADORES

En categoría varones el ganador del Maratón en los 42K, fue Alexis Barría de Osorno con un tiempo de 02:19:57, seguido por Francisco Duarte de San Antonio con 02:30:10 y tercero fue el peruano Juan Carlos Flores con 02:31:28. En damas la mejor en 42 fue María Loreto Hernández de San Antonio con un tiempo de 02:51:31, segundo lugar fue para Ivette Salgado con 02:58:52 y tercera Valeria Caicedo con 03:10:22.

En el medio Maratón de los 21K en varones el ganador fue Maximiliano Aravena de Coronel con 01:09:22 como representante del Ejército de Chile, tal como Francisco Olivares de Chillán con 01:09:42, mientras que tercero fue Luis Bustos, representante de Carabineros de Talleca con 01:10:03. En damas la mejor en 21K fue Paola Hernández con 01:34:11, segunda llegó Marianela Jobbis del Team Cortés San Bernardo con 01:34:47 y tercera



La organización ya realiza balances y proyecta la cuarta versión del 2025.



Deportistas dieron vida a dicha prueba, cuyo slogan es "Entre Montañas y Ríos".



Portando sus uniformes, Michael Peredo y Sebastián Vera, bomberos de la Cuarta Compañía del sector Aguas Negras, recorrieron 10 kilómetros.